

Hauptversammlung

Die Werbegemeinschaft auf dem Heuberg ist aktiv

GOSHEIM (sg) – Die Werbegemeinschaft Heuberg aktiv ist fünf Jahre alt und voller Tatendrang. Das hat die Jahreshauptversammlung am Montagabend in der „Krone“ bestätigt. 2007 jagte eine Aktivität die andere. Auch dieses Jahr soll es munter weitergehen.

Heuberg-aktiv-Boss Dieter Volz berichtete in seiner Funktion als Vereinsvorsitzender und als Sprachrohr des Schriftführers Adi Merkt chronologisch über die Ereignisse des abgelaufenen Jahres. Mit 12000 Flyern machten die 151 Mitglieder aus 13 Mitgliedsgemeinden ihre Kunden auf die Heuberg-aktiv-Internetseiten aufmerksam, die sowohl im Erscheinungsbild als auch im Inhalt immer attraktiver würden und Wirkung zeigten. 30 Mitglieder nahmen teil an einem Ausflug mit Betriebsbesichtigung des DaimlerChrysler-LKW-Werks in Wörth am Rhein.

Höhepunkt aller Aktionen war aber der vierte verkaufsoffene Sonntag am 7. Oktober in Gosheim, Wehingen und Deilingen mit dem zweiten Heuberger Flohmarkt in Wehingen,

dem ersten Heuberger Seifenkistenrennen in Gosheim und interessanten Außenaktionen in Deilingen-Delkhofen.

Mit 60 Teilnehmern sei die Resonanz für das Impulse-Seminar, in dem es um das positive Kundengespräch ging, außergewöhnlich gut gewesen. Vier Ausgaben von „Hoppla Heuberg“ sorgten für eine Neu-Belebung des Magazins. Mit Infobriefen und Rundschreiben wurden die Mitglieder das Jahr über auf dem Laufenden gehalten.

Auch 2008 viel vorgenommen

Auch im Jahr 2008 sollen wieder zwei Voll- und zwei Aktuell-Ausgaben von „Hoppla Heuberg“ erscheinen. Mit der 30. Ausgabe wird unter dem Titel „10 Jahre Hoppla Heuberg“ der zehnte Geburtstag des Magazins gefeiert. Die Entstehungsgeschichte des Magazins soll darin dokumentiert werden. Die Internet-Plattform wird in Zukunft auch Künstlern und Hobbykünstlern die Möglichkeit geben, sich selbst zu präsentieren.

Am 27. Februar findet der dritte

Impulsvortrag zum Thema „Behandeln von Reklamationen“ statt. Es ist außerdem wieder eine Muttertagsaktion vorgesehen. Am 28. September ist verkaufsoffener Sonntag mit dem dritten Flohmarkt und dem zweiten Seifenkistenrennen. Eine Betriebsbesichtigung des Kernkraftwerkes Philippsburg ist geplant. Für ein zweites Schulprojekt in „Hoppla Heuberg“ werden Sponsoren gesucht.

Die Kassenprüfer Karl Achatz und Rolf Gutmann bescheinigten dem Kassier Rolf Armbruster in Zusammenarbeit mit der Geschäftsstelle und Herta Volz eine hervorragende Arbeit. Bürgermeister Bernd Haller nahm die Entlastung der Vorstandschaft zum Anlass, um dem Verein für sein Engagement zu danken: „Der Verein macht seinem Namen 'Heuberg aktiv' alle Ehre.“

Die vier zur Wahl stehenden Funktionäre wurden bestätigt: Als zweiter Vorsitzender Rolf Weber; als Beisitzer Jürgen Gätschmann, Artur Reiner und Helmut Saier. Ein weiteres Ergebnis der Wahlen: Peter Hauser übernimmt für den scheidenden Karl Achatz das Amt des Kassenprüfers.